



## Fahnen-Presenter Select

passend für alle Masten mit innen- und außenliegender Seilführung

## Flag-Presenter Select

applicable for all flagpoles with external and internal halyard

### Systembestandteile

- 1 Alu-Führungsrohr
- 1 Kohlefaserstab

### System components

- 1 Aluminium tube
- 1 Carbon fibre rod

### Montageanleitung

- 1 Fahne auf sauberen, trockenem Untergrund ausbreiten
- 2 Alu-Führungsrohr mit der geschlossenen Seite nach unten in den Hohlraum an der Mastseite der Fahne einführen
- 3 Kohlefaserstab zuerst in das Alu-Führungsrohr an der Mastseite und anschließend mit der abgerundeten Spitze in den Hohlraum an der Oberkante der Fahne einführen
- 4 Fahne wie gewohnt hissen

### Assembly

- 1 Lay the flag out on a dry and clean surface
- 2 Insert the aluminium tube with the closed side down into the sleeve at the flagpole side of the flag
- 3 Insert the carbon fibre rod first into the aluminium tube at the flagpole side and with the rounded tip afterwards into the sleeve at the top edge of the flag
- 4 Hoist the flag as usual

**ACHTUNG:** Bei extremen Windverhältnissen kann es infolge von Überlastung zu Beschädigungen an der Fahne und am Presenter-System kommen. Zur Vermeidung eines vorzeitigen Verschleißes wird empfohlen, Fahnen mit Presenter ab Windstärke 8 (ca. 75 km/h) einzuholen.

**ATTENTION:** To prevent damages, we suggest taking the flag down from wind force 8 (47 mph, 75 km/h). Not taking down the flag during strong winds may result in increased wear and tear of the flag and the rod of the presenter.

